

# Une journée de sensibilisation à l'autisme

Dans le cadre de la journée mondiale de sensibilisation à l'autisme, organisée le mardi 2 avril à la salle polyvalente de Montfavet, le Département de Vaucluse et la Maison Départementale des Personnes Handicapées (MDPH) proposent une série de rendez-vous pour sensibiliser le public aux réalités de ce trouble du développement.

Publié le 25 mars 2024

Thème central de cette journée d'information et d'échanges : « L'inclusion : une adaptation réciproque indispensable ? ». Au programme, des conférences et des témoignages ainsi que des tables rondes seront proposées gratuitement à la salle polyvalente de Montfavet, de 8h à 16h30. Objectif : permettre aux familles et aux professionnels de s'enrichir afin de mieux connaître les multiples facettes de l'autisme.

Cette journée marquera aussi le 10e anniversaire de la sensibilisation de l'autisme en Vaucluse. Des médecins spécialistes feront le point sur l'avancée des connaissances médicales, ainsi que sur l'évolution des dispositifs pour accompagner les personnes autistes et leurs familles.

L'autisme touche une personne sur 150 dans le monde. La France compte environ 700 000 personnes atteintes d'autisme à des degrés divers, dont 100 000 enfants.

[Programme de la journée en téléchargement](#)



Mardi 2 avril de 8h à 16h30  
Salle Polyvalente – Avignon Agroparc  
6, rue Félicien-Florent à Montfavet  
Entrée libre



**DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE**

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09